



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Le prix Alonvert remis au comité du PGMR de Durham-Sud

NICOLET, 21 OCTOBRE 2024 – Le prix Alonvert a été remis ce 17 octobre dernier au comité du Plan de gestion des matières résiduelles (PGMR) de la municipalité de Durham-Sud. C'est en reconnaissance à leur contribution à rendre le monde plus beau par des initiatives impliquant recyclage et compostage qu'Alonvert a sélectionné le comité du PGMR de Durham-Sud comme récipiendaire 2024.

Ce prix a pour objectif de reconnaître les actions des gardiens et gardiennes de l'environnement sur le territoire des MRC dans le diocèse de Nicolet. Remis aux deux ans suite à un concours lancé en janvier 2016, ce prix a été remis en 2022 à la communauté de Notre-Dame de Pierreville pour les décisions éco-responsables dans leur bâtiment, en 2020 à la paroisse de l'Unité pastorale de Victoriaville pour le projet Jardin pastoral collectif, en 2018 à la paroisse Saint-François d'Assise de Drummondville pour leurs pratiques écologiques et en 2016 à la paroisse Bon-Pasteur pour la création de jardins communautaires éducatifs.

Le comité diocésain Alonvert a pour objectifs, entre autres, de faire connaître les initiatives qui contribuent à protéger la création en favorisant la sauvegarde de la Terre. La date du jeudi 17 octobre a été choisie puisqu'elle concorde avec la Journée mondiale du refus de la misère. Les luttes contre la pauvreté et pour le respect de l'environnement vont de pair.

Rappelons que le diocèse de Nicolet, érigé en 1885, est une Église en constante évolution, présente et active au cœur de 26 paroisses et d'une mission. Que ce soit par son histoire, sa situation géographique particulière, ses paysages ruraux ou par ses caractéristiques architecturales, le diocèse de Nicolet nous offre avec joie et enthousiasme ses plus belles couleurs. Depuis 2022, Mgr Daniel Jodoin, 7e évêque de Nicolet, en est le pasteur.

– 30 –

Sur la photo :

Jean-Claude Poitras (curé de la communauté), Odette Laroche-Belval (Alonvert), Martin Couture (Alonvert et citoyen de Durham-Sud), Sylvie Laval (mairesse et membre du comité du PGMR), Bettina Trieb (bénévole et membre du comité du PGMR), Sylvie Gagné (Alonvert), Gisèle Martin et Germain St-Pierre (bénévoles).

Source : Claude-Hélène Desrosiers, responsable des communications sociales
Diocèse de Nicolet
819-293-6871 #2401
communications@diocesenoicolet.qc.ca